

子どもたちが、元気に碁盤を囲みました！「本郷日曜子供教室」

安全に万全を期し、自主教室を開きました



コロナの新規感染者の激減を受けて、遅ればせながら自主教室を開講することになりました。
初回の12月12日(日)は受講生8人と先生9名が参加し、指導碁と受講生同士の対局を楽しみました。
(中澤國夫チーフ)



会場は昨年12月1日より開館した「SAKAESTA」の会議室



正田俱基先生は、指導碁を他の生徒2名を両脇に座らせ同時に勉強させる独自の 방법으로、序盤約100手を詳しく解説されました。
他のインストラクターの皆さんにも大いに勉強になったようです。



田中康弘先生



初めて碁碁普及会に参加された佐藤尚司先生のコメント：

生徒の中に2年振りに対局した子供がいたのですが、驚くほど強くなっていました。小さな子供の成長は早く、これからも教室に参加するのが楽しみです。



「手筋」講義中の乙川宏先生



田中建一先生



瀧本幸明先生



島村和典先生



生徒同士の対局



半田哲也先生



中澤國夫先生



12月19日、1月16日の自主教室にも多くの生徒と先生が参加。掲載写真はこれら両日の教室風景から取り上げた。



(注) 子供教室の特徴を出すためインストラクターを先生と表記します

令和4年1月16日作成